

Eine Berg- und Talfahrt zum Verlieben

Pure Romantik verspricht die Rax-Seilbahn am Valentinstag (14. Februar 2018). Am Tag der Liebe gibt es in den Wiener Alpen in Niederösterreich eine Berg- und Talfahrt der besonderen Art zu gewinnen: Ein Candlelight Speed-Date mit Prosecco- und Rosenempfang sowie einer süßen Verführung. Für die kuscheligen Momente lohnt ein Aufenthalt im Raxalpenhof. Das Vier-Sterne Hotel in Prein lockt mit einem Übernachtungspaket für Verliebte inklusive Langschläfer-Frühstück.

Reichenau, Donnerstag, 25. Jänner 2018. Manchmal darf es ruhig ein wenig kitschig sein. Gerade am Valentinstag, "der eine ideale Gelegenheit bietet, um unsere Liebsten zu beschenken", sagt Bernd Scharfegger, Geschäftsführer von Scharfegger's Raxalpen Resort. "Für diesen besonderen Tag haben wir uns etwas Neues einfallen lassen. Zu gewinnen gibt es eine romantische Gondelfahrt mit der Rax-Seilbahn." Bei einer ausgewählten Fahrt mit der Rax-Seilbahn am 14. Februar 2018 (Start 15:15 Uhr) kommen Romantiker in den Genuss eines privaten Prosecco- und Rosenempfangs. Da Liebe bekanntlich durch den Magen geht, werden während der Fahrt süße Sünden serviert. "Hausherr" Bernd Scharfegger übernimmt die Begrüßung und wird ein Ständchen zum Besten geben. Am Raxplateu angekommen lässt sich die herrliche Aussicht auf der Terrasse vom Berggasthof genießen. Nähere Details zum Gewinnspiel finden Sie unter: www.raxalpe.com/de/die-rax-seilbahn/boxnewsshow46-valentinstags-gewinnspiel

Mit Liebe, Kulinarik und Herzlichkeit

In jahrelanger Arbeit erschaffen und letztlich als das heutige Haupthaus der Familie Scharfegger vollendet, bietet der Raxalpenhof in 28 gemütlichen Naturholzzimmern Platz für rund 50 Hotelgäste. Umgeben von idyllischen Wäldern lässt es sich bei einem Blick auf die majestätische Raxalpe den Alltag vergessen. Nur knapp eine Stunde von Wien entfernt bietet die aufstrebende Tourismusregion ein faszinierendes Natur- und Erholungsangebot. Der liebevoll gestaltete Wellnessbereich des Raxalpenhofs spielt dabei alle Stückeln. In der Saunalandschaft, im Badepavillon sowie im beheizten Außenpool lässt sich die traute Zweisamkeit genießen. Teil-, Sport-, Fußreflexzonen- oder Ganzkörpermassagen runden das (Wohlfühl-)Programm ab. "Kulinarisch verwöhnen wir unsere Gäste am 14. Februar mit einem mehrgängingen Menü oder dem traditionellen Heringsschmaus." Gut zu wissen: Der Valentinstag fällt heuer auf den Aschermittwoch, der im Raxalpenhof traditionell die beliebten Fischtage einläutet.



Schottenfeldgasse 11/3-4 1070 Wien Package "Raxalpenhof": 3 Tage (2 Nächte) im DZ inkl. reichhaltigem Frühstücksbuffet, einer Flasche Sekt, Nachmittagsjause, einer Ganzkörpermassage sowie das Wellness-Angebot "Hamam-heißer-Stein" mit Vitamincocktail und Genießerwanne (25 Minuten) gibt es ab € 564,00. Gültig für zwei Personen sowie allen Scharfegger's Raxalpen Resort Leistungen. Zuzüglich Nächtigungstaxe € 2,30 pro Person und pro Nacht.

Mehr Informationen zur Rax-Seilbahn bzw. zum Raxalpenhof finden Sie unter: www.raxalpenhof.com.

www.raxalpenhof.com.

Rückfragehinweis:

Marian Hiller, Inhaber Hiller Communications

info@hiller-communications.at

Mobil: +43 664 839 44 03

Nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten befördert die Rax-Seilbahn, die erste Personen-Seilschwebebahn Österreichs, wieder seit Juli 2016 Natur- und Wanderfreunde auf das Rax-Plateau. Seit mehr als 40 Jahren ist das touristische Aushängeschild der Wiener Alpen in Niederösterreich im Besitz der Familie Scharfegger, die mit einer Vielzahl an Hotel- und Gastronomiebetrieben für wertvolle touristische Impulse in der Region sorgt. Im Blickpunkt steht vor allem das 4-Sterne Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof in Prein an der Rax. In jahrelanger Arbeit erschaffen, und letztlich als das heutige Haupthaus der Familie Scharfegger vollendet, bietet es in 28 gemütlichen Naturholzzimmern Platz für rund 50 Hotelgäste. Folgende Betriebe gehören zu Scharfegger's Raxalpen Resort, in denen täglich die Familie und Mitarbeiter um das Wohl der Gäste bemüht sind: Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof, Pension Kaiserhof, Rax-Seilbahn, Talstation Buffet, Raxalm Berggasthof, Ottohaus, Café-Restaurant Reichenau, Preiner-Stadl Tanzlokal und Raxalpen Tourismus-Incomingbüro.